

Ressort: Sport

Rudi Völler überrascht von geringer Kritik an FC-Bayern-Sponsoring

Leverkusen, 08.05.2015, 09:13 Uhr

GDN - Rudi Völler ist von den zurückhaltenden Reaktionen auf den neuen Sponsorenvertrag des FC Bayern München überrascht. "Wenn Bayern München so einen Vertrag mit Adidas abschließt, der mehrere hundert Millionen wert sein soll, dann wird das weniger kritisiert als die Sponsoring-Aktivitäten beispielsweise in Wolfsburg, Hoffenheim oder Leipzig", sagte der Sportdirektor von Bayer Leverkusen der in Düsseldorf erscheinenden "Rheinischen Post" (Freitagausgabe).

"Im Gegenteil, bei den Bayern ist dann alles super. Aber wo ist der Unterschied - abgesehen von den wesentlich höheren Summen, die die Münchner generieren?"

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-54231/rudi-voeller-ueberrascht-von-geringer-kritik-an-fc-bayern-sponsoring.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com